

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1. Kesimpulan

Penerapan *Cyber Public Relations* pada Lembaga Bahasa dan Ilmu Al-quran (LBIQ) Provinsi DKI Jakarta dapat disimpulkan bahwa dalam perencanaan program dan kegiatan-kegiatan terkait kelembagaan sudah di komunikasikan dengan baik melalui *website* maupun media sosial yang tersedia.

Implementasi *Cyber Public Relations* yang dilakukan oleh Lembaga Bahasa dan Ilmu al-qur'an (LBIQ) DKI Jakarta dalam mengembangkan pengetahuan program pembelajaran bagi peserta didik bisa terbilang sudah terkomunikasikan dengan baik dan sesuai dengan perencanaan yang ada, seperti program-program pembelajaran yang dilaksanakan secara *online* sudah berjalan dengan semestinya.

Adapun peluang serta hambatan LBIQ DKI Jakarta dalam mengimplementasikan *Cyber Public Relations* untuk mengembangkan pengetahuan pembelajaran peserta didik. Jangkauan kemasyarakat menjadi lebih luas dan tentunya dari berbagai golongan usia maupun kelas sosial, terutama bagi peserta dapat lebih mudah untuk mengetahui informasi mengenai LBIQ dengan memanfaatkan teknologi yang semakin berkembang pada saat ini merupakan suatu peluang besar bagi LBIQ dalam mengimplementasikan *Cyber Public Relations*. Adapun hambatan yaitu sebab-sebab kendala dalam jejaring internet yang akan mengambat proses penyampaian informasi sehingga apa yang sudah terjadwal akan tertunda. Hambatan lainnya seperti kendala peserta didik LBIQ yang sudah berumur dan masih kategori baru dalam hal internet. jaringan provider yang berkendala karena banyaknya pengguna dan belum stabil

Lembaga Bahasa dan Ilmu Al-quran (LBIQ) DKI Jakarta merupakan lembaga sosial yang bergerak dibidang pendidikan ini cukup baik dalam mengimplementasikan *Cyber Public Relations* dalam suatu proses untuk menempatkan dan menerapkan informasi dalam operasi kegiatan program pembelajaran yang akan dilaksanakan. meliputi kebutuhan apa saja yang diperlukan, siapa pelaksana, kapan pelaksanaan, serta kapan akan diselesaikan target implementasi itu sendiri.

1.2. Saran

Dalam pengamatan penulis sebagai peneliti memberi saran pada Lembaga Bahasa dan Ilmu Al-qur'an (LBIQ) Provinsi DKI Jakarta untuk lebih memaksimalkan praktik *Cyber Public Relations* dalam mengimplementasikan tugas dan fungsinya. Dalam mengembangkan pengetahuan terkait program pembelajaran untuk lebih disosialisasikan kepada para peserta didik dengan menggunakan seluruh media sosial yang dimiliki LBIQ. Sebaiknya penyampaian informasi-informasi tersebut tidak terpatok pada satu platform media saja, alangkah baiknya dapat menggunakan seluruhnya dengan sama rata sehingga implementasi tersebut akan lebih mencapai sasarannya.